



学校だより 【12月24日号】

校長室より図 2学期終業式より

子どもたちと2学期を振り返りました。今年もコロナ禍でいろいろなことが制限される中、子どもたちは、今、自分たちにできることに全力で取り組みました。総社市陸上記録会、小運動会、山の学習、修学旅行、音楽発表会、総小フェスティバル等々。そして、行事だけでなく日々の暮らしの中で全力を出してきました。私たちオールそうじゃがめざしているのは、やさしい子、たくましい子、すすんで学ぶ子です。2学期は、粘り強く続けて頑張れるたくましい子に重点をおき、3つのことについて粘り強く続けてがんばれたか振り返りました。

1つめ 感染予防・熱中症対策

手洗い,マスク,換気,水分補給すっかり生活の中に定着してきました。みんなで健康 に過ごすためにこれからも続けていきましょう。

2つめ すきだ総社小学校

すすんであいさつ

自分から相手を見てさらには会釈を添えてあいさつできる人が増えました。毎日、登下校時に声をかけてくださる見守り隊の方や6年生を中心としたあいさつボランティアの取組、計画委員や生活委員の地道な取組の成果です。

きちんと整頓

机の中,ロッカー,下駄箱等もう一度チェックしました。身の回りが整うことは,自分の心が整っている証拠です。



地域の方がくださった**おにゆず**です

だまってそうじ

掃除の時間は,誰の声も聞こえない学校中がシーンと静まり返った時間になってきています。学級掃除より縦割り班でのそうじの方が静かです。6年生の班長さんの力,すごいです。

3つめ 2学期のめあて

自分で立てた2学期のめあてに向かって粘り強く取り組むことができたでしょうか。 以上3つの振り返りをしています。お家でも話題にしてみてください。3学期は3つのめ ざす子どもの **すすんで学ぶ子**について本物めざしてがんばりたいと思っています。明日 からの冬休みは年末年始にしか味わえない行事や日本ならではの風習をぜひ体験してくだ さい。そして、1/7(金)には、オールそうじゃみんなが元気に集まりましょう!

校長室より⑭ 保護者,地域の皆様へ

2学期が終わりました。分散参観日、小運動会、音楽発表会等いろいろな制限がかかる中、保護者、地域の皆様には常に柔軟に対応していただきありがとうございました。皆様のご理解とご協力があっての2学期でした。心よりお礼申し上げます。ありがとうございました。この先の状況はまだまだ不透明です。どんな時でもオールそうじゃみんなでONE TEAMとなって対処してまいりたいと思っています。ご家族みなさんで感染予防対策や体調管理をしっかり行っていただき、よい年をお迎えください。そして、1/7にみんな元気で集えることができたらと思います。

- 2 -	
-------	--